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Ranjaunews.com, MUARO JAMBI – Anggota Komisi l DPRD Kabupaten
Muaro Jambi, Ulil Amri menghimbau kepada seluruh OPD Muaro
Jambi, Memasuki triwulan Pertama tahun Anggaran 2023,
realisasi penyerapan Anggaran di lingkup Pemerintah Kabupaten
Muaro jambi Sepertinya belum ada yang berjalan,Pasalnya baru
ada beberapa OPD yang melaporkan beberapa jenis kegiatan nya
ke ULP, Rabu (25/01/2023),

 

Himbau  Kepada  Organisasi  Perangkat  Daerah  (OPD)  Kata  Ulil
Amri,  “Untuk  Segera  melaksanakan  kegiatan  yang  sudah
dianggarkan, baik untuk infrastruktur, kegiatan perawatan dan
lainya.  Hal  itu  untuk  mempercepat  realisasi  penyerapan
anggaran Agar masyarakat kita cepat menikmati nya,Sebutnya

 

“kata Ketua komisi l DPRD Ulil Amri,bahkan DPRD juga dalam
rapat-rapat  telah  menghimbau  agar  OPD  menjalankan  kegiatan
yang dianggarkan, agar penyerapan anggaran memasuki triwulan
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Pertama ini harus sudah berjalan,

 

Ulil  Amri  juga  mendorong  OPD  supaya  segera  melaksanakan
pengerjaan kegiatan infrastruktur yang sudah menjadi kewajiban
Pemkab Muaro Jambi,

 

“Kita  sudah  himbau  juga  terkait  pengerjaan  yang  harus
dilakukan,  baik  itu  dalam  bentuk  pemeliharaan,  pengerjaan
fisik yang sudah menjadi tupoksinya,” ujarnya.

“Kita juga akan dorong agar OPD segera melaksanakan pengerjaan
demi memenuhi pelayanan kepada masyarakat,” tandasnya.

 

Sebelumnya,  Ketua  Komisi  l  anggota  DPRD  Ulil  Amri,
mengungkapkan hingga Hampir memasuki Bulan ke kedua Tahun ini.
realisasi  penyerapan  APBD  Kita  Mungkin  baru  mau
Dilaksanakan,Dirinya mendorong OPD untuk segera merealisasikan
penyerapan  anggaran  tersebut  dengan  mewujudkan  pembangunan-
pembangunan infrastruktur yang menjadi kebutuhan masyarakat.

 

Kata Ketua Komisi I DPRD ini”Semestinya pada saat ini semua
Administrasi untuk pelaksanaan Kegiatan APBD seperti DPA, SK
PA, SK KPA, SK PPK sudah selesai semua, kalau ada OPD yang
belum  siap  dengan  Administrasi  tersebut,  kita  minta  ada
teguran dari sekda,sampai nya

 

Lebih lanjut, anggota Fraksi PAN ini juga meminta PJ Bupati
Muaro Jambi untuk fokus bekerja menjalankan roda pemerintahan
Di Kabupaten Muaro Jambi dengan berkolaborasi bersama DPRD
dalam melaksanakan kebijakan-kebijakan yang menjadi aspirasi



masyarakat ,pungkasnya.

 

 

(Sulaiman)


